



Le métropolite Hilarion : Les Églises et les communautés religieuses sont la cible des groupes LGBT



Suivant les médias, une des structures de l'ONU chargées des droits de l'homme a publié un message adressé aux groupes LGBT, les priant de l'informer « des principales personnes critiques envers l'idéologie du genre, et de citer des exemples de déclarations publiques constituant un défi aux droits des LGBT ». L'accent est mis sur les communautés religieuses, attachées aux représentations morales et familiales traditionnelles.

Commentant ces informations à la demande de la présentatrice de l'émission de télévision « l'Église et le monde », le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a dit espérer que la Russie s'exprimerait à ce sujet. Selon lui, en Occident, notamment sous l'égide de l'ONU, on assiste à ce que l'ex-président des États-Unis Donald Trump appelait une « chasse aux sorcières ».

« La chasse aux sorcières se pratiquait au Moyen Âge : des femmes (parfois des hommes) étaient arrêtées sur accusation de sorcellerie et brûlées. Aujourd'hui, ce sont les communautés religieuses qui sont la cible de ces chasses idéologiques, parce qu'elles affirment que la prétendue idéologie du genre est une tromperie » a constaté le président du DREE.

Selon la théorie du genre, a rappelé le métropolitain, l'homme peut choisir son sexe. Il ne lui est pas donné par Dieu, il n'est pas une appartenance biologique, mais un rôle qu'on s'attribue et dont on peut changer. Suivant cette idéologie, une personne née homme mais se sentant femme n'a pas besoin de correction psychologique, au contraire, c'est son sexe biologique qui doit être « corrigé ».

« Toute une industrie du changement de sexe est bâtie sur cette théorie, a souligné Mgr Hilarion. Elle a l'appui d'hommes politiques, de psychologues, de chirurgiens et de nombreux médias. Cette idéologie est mise au rang de norme, et la doctrine de la majorité des Églises, pour lesquelles Dieu a créé l'homme à Son image et à Sa ressemblance, « homme et femme il les créa » (Gen 1,27) – une des vérités exprimées dans la Bible – entre en contradiction avec l'idéologie du genre. » Pour cette raison, les Églises et les communautés religieuses deviennent la cible des groupes LGBT, a constaté l'archipasteur.

Il a rappelé que les groupes LGBT avaient commencé par lutter pour leurs droits. « Aujourd'hui, ils ne luttent plus simplement pour leurs droits, ils luttent pour s'assurer une domination idéologique totale, pour évincer tous ceux qui pensent autrement » a résumé le métropolitain Hilarion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86267/>